



Rendez-Vous : le festival international de la jeunesse rurale

Du 2 au 5 août 2018, à Besançon : le festival international de jeunes ruraux pour la paix.

5.000 jeunes traiteront du thème de la paix à travers 5 thématiques : agriculture et souveraineté alimentaire / alternatives démocratiques / économie et travail / vivre-ensemble et habiter la terre / religions et spiritualité.

➤ La jeunesse rurale fait entendre sa voix sur l'avenir de nos campagnes

Les jeunes ruraux veulent faire entendre leurs voix. Grands projets industriels, traités transatlantiques, métropolisation, fusion des petites communes, réformes agricoles, économie circulaire, circuits courts, etc. : en milieu rural, nous sommes les premiers concernés !

Du 2 au 5 août 2018 à Besançon, entourés de dizaines de partenaires nationaux et internationaux, nous discuterons du monde rural que nous souhaitons construire : **dynamique, solidaire et durable** – un monde rural en quête de paix.

Jo Spiegel, Bernard Friot, Marc Dufumier, ICAN (prix nobel de la paix), Charles Piaget, syndicats, associations : plus de cents partenaires seront là pour parler économies alternatives, monnaie locales, souveraineté alimentaire, écologie, accueil et intégration des personnes migrantes et réfugiées ... A leurs côtés, nous serons plusieurs milliers de jeunes de France, d'Allemagne et d'ailleurs.

Des ateliers et des plénières auront lieu le vendredi 3 et samedi 4 août. Samedi soir, un concert avec La Caravane Passe, Disiz la Peste, Komorebi et les Forces de l'Orge est programmé.

- Le détail des parcours et des intervenants : <http://rendezvous2018.eu/programm/les-cinq-themes-du-festival/>
- Le détail des ateliers : <http://rendezvous2018.eu/event/vendredi-03-08-2018-ateliers/>

Contact Presse : François Bausson – chargé de coordination (f.bausson@mrjc.org / 06.74.20.67.31)